



Comunicado de Prensa
A Coruña, 9 de diciembre de 2020

El Concello de Cabanas y Orange promueven una campaña solidaria de reciclaje de móviles a favor de ASFREDO

- Del 9 de diciembre y hasta el 15 de enero, los habitantes de Cabanas están invitados a participar recogiendo terminales y accesorios con un fin solidario.
- Por cada móvil, se donará 1 euro a la Asociación Ferrolana de Drogodependencias (ASFREDO), que tiene como fin luchar contra la drogodependencia.



El Concello de Cabanas, a través de su concejalía de medioambiente, y Orange han lanzado una campaña de reciclaje de móviles usados en la localidad coruñesa con un doble fin social: la conservación del medio ambiente y la lucha contra la drogodependencia que lleva a cabo la Asociación Ferrolana de Drogodependencia, ASFREDO.

La campaña, con la que se quiere animar e involucrar a los ciudadanos de la localidad, estará activa hasta el 15 de enero y tiene como reto recoger al menos 300 móviles. Los terminales, así como accesorios electrónicos como cargadores, auriculares y baterías, se podrán depositar en los contenedores situados en la Casa do Concello de Cabanas y en centros educativos. Por cada móvil, se donará un euro a la causa social que lleva a cabo ASFREDO.

Iago Varela, Teniente de Alcalde de Concelleiro de Promoción Económica, Innovación Tecnolóxica, Urbanismo, Medio Ambiente e Participación Veciñal del Concello de Cabanas, ha manifestado *“la apuesta decidida de esta institución por la realización de campañas de sensibilización que contribuyan a la minimización de los impactos de los residuos que generamos en Cabanas, y especialmente de residuos que, como estos, tienen una especial problemática dada la cantidad de componentes tóxicos que contienen y su creciente volumen de generación”*.



Varela, también ha señalado que *“esta es una iniciativa, que sirve para el cuidado del medio ambiente, es especialmente atractiva porque nos permite ayudar a concienciar y prevenir sobre la drogodependencia, las apuestas y juego on-line y a apoyar a ASFREDO”*

Los terminales móviles son el aparato electrónico más abundante. Hasta la fecha se han fabricado más de 8.000 millones de dispositivos -lo que equivale a 20 veces el perímetro de la tierra- y se calcula que la cifra podría ascender con el paso de los años. Sin embargo, actualmente apenas se recoge uno de cada 20 móviles.

Esta campaña ofrece la posibilidad de mejorar el medio ambiente reciclando los móviles que ya no se utilizan. Por un lado, su reutilización permite ampliar la vida útil de los móviles, lo que se traduce en una reducción de las necesidades de energía y materias primas necesarias para la fabricación de nuevos teléfonos. Y por otro, los móviles usados son como “minas urbanas”, contienen valiosos minerales (oro, plata) cuyas reservas están disminuyendo drásticamente y que podemos recuperar con su reciclado de igual modo que las sustancias peligrosas que contienen.

Se estima que si se reciclaran 2.000 millones de móviles al año en todo el mundo se podrían reutilizar 60.000 millones de toneladas de recursos escasos presentes en dichos terminales, con un positivo impacto tanto para el entorno como para la creación de empleo.

Orange por la conservación del medio ambiente

Dentro de su compromiso responsable con el entorno, Orange realiza continuas campañas de reciclaje de terminales móviles, tanto en sus tiendas, como en instituciones, empresas y colegios. Además del papel intrínseco del propio reciclaje: ahorro de recursos naturales, oportunidades de empleo, etc., la compañía suma una importante labor solidaria al donar un porcentaje del terminal recogido a financiar diferentes proyectos sociales.

Este compromiso está alineado con el ODS 13 (Cambio climático) de Naciones Unidas.

Más información sobre el avance de los programas de sostenibilidad de Orange: <http://somosresponsables.orange.es/informe-de-sostenibilidad-2019/>